

**CAÑÓN DE FUTURO**

⇒ FRANCISCO HUERTA MONTALVO

# Aniversario de la Espol



**S**e cumple hoy en el campus Gustavo Galindo una sesión solemne conmemorativa del quincuagésimo octavo aniversario de fundación de la ahora denominada Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol). La fecha será siempre remarkable puesto que la mencionada institución cumple un rol protagónico entre las múltiples que coadyuvan al desarrollo de Guayaquil y su región, en particular, y de modo general al del Ecuador.

En efecto, juzgada en función de los fines que se le atribuyen a la universidad, la Espol los lleva

a cabo exitosamente. Forma profesionales de amplio prestigio, que desde su creación y hasta ahora, contribuyen en múltiples actividades vinculadas a la producción en los sectores públicos y privados. Investiga sobre problemas fundamentales y con los resultados obtenidos mantiene centros de primer nivel en ámbito continental y traslada todo ese esfuerzo académico al servicio de la comunidad local, nacional y mundial, cumpliendo con su responsabilidad social.

Por lo señalado y diversas otras razones positivas, bien conviene

celebrar el nuevo aniversario apoyando el esfuerzo en pro del desarrollo que mantiene la Espol y que la ha hecho acreedora de la gratitud ecuatoriana. Proyectos como el Parque del Conocimiento (Parcon) o el Zile (Zona de Innovación Tecnológica del Litoral Ecuatoriano) no pueden detenerse bajo ninguna justificación. Menos todavía por motivos de mantener equilibrios regionales que no pueden forjarse paralizándolo el desarrollo de algunas regiones hasta que las más atrasadas las alcancen.

La innovación, para abundar en un tema, es un factor “sine qua

**Celebramos complacidos un nuevo aniversario de la Espol. ¡Felicitaciones cordiales a esa trascendente comunidad académica!.**

non” del desarrollo de las ciudades, las regiones y las naciones. Contar con los talentos cultivados en la Espol, la posibilita con ventaja y mal se hace en no propiciarla, cualquiera sea la motivación.

Para el caso del Parcon se cuenta con profesionales preparados con gran esfuerzo ecuatoriano y la cooperación de naciones amigas, pero el proyecto perdió financiamiento cuando, desafortunadamente, se privó a la Espol de una pequeña renta derivada de la explotación de una estructura petrolera en la península.

*huertaf@granasa.com.ec*